

El Hospital San Agustín de La Ligua, es el Hospital base de la provincia de Petorca. Cuenta con la atención en la Unidad de Emergencia las 24 horas, así como también, con varias especialidades que han fortalecido la atención de la provincia con un enfoque de red

Así lo destaca la Dra. Francisca Zapata, Directora del Hospital San Agustín quien argumenta que “actualmente el Hospital de la Ligua cuenta con las especialidades de Medicina Interna, además de las subespecialidades dentro de la misma, como endoscopía gástrica y de colon. Somos un polo de desarrollo de odontología, contamos con seis especialidades como periodoncia, odontopediatría, endodoncia, cirugía general y de implantes maxilofacial, rehabilitador oral. En la parte médica, contamos con traumatología, ginecología, pediatría, cirujanos, anestesistas, que son una real oportunidad para lo que es la región”, señaló.

Anuncio Patrocinado

Pabellones para la resolución de casos de la red

El Hospital de la Ligua cuenta con dos pabellones que fueron totalmente habilitados y equipados de acuerdo a las normativas sanitarias vigentes. Comenzaron su funcionamiento el año 2019 y ha permitido resolver un número considerable de cirugías mayores y cirugías menores de usuarios no solamente de la provincia de Petorca, sino que también derivaciones de otros pacientes de la red SSVQ, permitiendo así ir rebajando progresivamente la alta demanda quirúrgica. Pese a las restricciones e impacto que tuvo la pandemia, el centro asistencial base de la provincia de Petorca efectuó 286 cirugías durante el año 2021.

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Así lo detalló la Dra. Pamela Poblete, Jefa de Pabellón del Hospital San Agustín de La Ligua, indicando que “tenemos dos pabellones, uno de cirugía mayor y uno de cirugía menor. Hacemos prestaciones de cirugía general, operamos hernias, lipomas, hacemos pabellón para traumatología y pabellón paradental. Tenemos odontopediatría e implantología. Siempre queremos mantener el pabellón funcionando y estamos gestionando nuevos procedimientos para resolver, por ejemplo, a nuestros pacientes de pie diabético y entregar la mejor atención a nuestros pacientes de la provincia de Petorca”.

La Jefa de Pabellón comentó que “nuestros pacientes siempre han tenido satisfacción por la resolutividad que les damos. La idea es seguir creciendo con nuestros pabellones y seguir implementando nuevas patologías para resolver y entregarles la mejor atención a nuestros pacientes”.

Traumatología con enfoque de red

En el área traumatológica, el uso de los pabellones dos veces por semana, es fundamental para resolver los casos locales, y aquellos derivados de Hospitales de referencia como lo son el Hospital Dr. Gustavo Fricke, el Hospital San Martín de Quillota y pacientes que se encuentran en lista de espera traumatológica en otros centros asistenciales de la red. Así lo comenta el Dr. Juan Manuel Hernández, especialista en traumatología ortopédica del

Hospital San Agustín de La Ligua, comenta que “progresivamente hemos incorporado algunas actividades quirúrgicas, estamos operando patologías de miembro superior, síndrome de túnel carpiano, dedo de gatillo, quistes sinoviales, exéresis de algunos tumores en miembro superior e inferior. El año 2020 se incorporó un nuevo traumatólogo que ha permitido ampliar la oferta quirúrgica, sumado a la adquisición de un arco en C, y un fluoroscopio que nos permite hacer manejo del dolor lumbar o vertebral con bloqueos cervicales, lumbares y el retiro de materiales”, indicó.

Procedimientos de endoscopía para un diagnóstico oportuno

Otra de las prestaciones que tiene el Hospital a disposición de los usuarios, es la sala de procedimientos endoscópicos que permite efectuar exámenes gástricos y de colon sin la necesidad que los pacientes deban concurrir a un centro asistencial de la red de mayor complejidad, los que se encuentran a mayores distancias de la Provincia.

Así lo detalla la Dra. Emma Fioretti, médico especialista en gastroenterología, quien señala que “el Hospital cuenta hace cinco años con una sala de procedimientos endoscópicos. Realizamos endoscopía alta o gastroscopía y endoscopía baja o colonoscopia. Eso nos permite la detección temprana de lesiones de cáncer gástrico o de colon. Actualmente, se efectúan seis exámenes de endoscopía semanales, desarrollándose 297 durante el año 2021. Mientras que, se llevaron a cabo 161 colonoscopías durante el año pasado en el centro asistencial de la Ligua, permitiendo de esta manera reducir las listas de espera del Hospital y de la red.

y tú, ¿qué opinas?